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Peu de moutons produits chez nous 

Durant trois jours, 200 éleveurs français ont participé au congrès national de 

leur fédération, à Libramont. Les échanges avec les éleveurs wallons sont 

réguliers, mais le mouton wallon a du mal à s'imposer chez nous. 

Voici peu, Libramont a accueilli pendant trois jours le 70e congrès annuel de la 

Fédération nationale ovine française (FNO), une section de la célèbre FNSEA. 

Ce congrès sortait pour la première fois de France, et c'était d'ailleurs une «première» 

pour l'ensemble des fédérations nationales, toutes variétés animales comprises. 

Un congrès historique 

Généralement, il se déroule en France, en changeant de lieu tous les ans. 

A l'heure du Brexit, ce congrès était donc historique. 200 éleveurs français sont donc 

venus à Libramont, ainsi que Michel Barnier, commissaire européen au Brexit qui 

maîtrise bien le sujet de l'élevage ovin, les ministres de !'Agriculture Willy Borsus 

(Fédéral) et René Collin (Région wallonne), sans oublier Sabine Laruelle, ancienne 

ministre de !'Agriculture et Marc Tarabella, député européen. Côté organisation, on 

retrouvait le Collège des producteurs, l'Agence wallonne de l'élevage, la Fugea, la 

FWA et l'université de Namur avec son Centre de recherches ovines. 






